

## ■第1回羽山台空家対策プロジェクト会議を開催しました！

平成29年10月11日（水）、第1回羽山台空家対策プロジェクト会議を開催しました。

羽山台まちづくり協議会と大牟田市合同で、午前中は校区内の空き家の現地確認、午後からは、午前中の現地確認の感想を踏まえたディスカッションや活動内容及び目標の共有化などを行いました。

【午前】（羽山台校区内の現状把握）校区内のピックアップした地区の現地確認

○羽山台校区内を歩いて空家の状況などを確認しました。



○いろいろな空家があります。



【午後】（活動内容及び目標の共有化等）竹の原団地集会所にて

○午前中の現地確認の感想を踏まえたディスカッションや活動内容及び目標の共有化などを行いました。



○午前中の現地確認の主な感想

- ・「かくれ空き家」が多い。
- ・想像以上に空き家が多かった。
- ・積極的な情報収集が必要。
- ・現状を把握して所有者の特定をすることが大事。
- ・地域のチカラを感じた。
- ・将来的には、発生抑制に重点を置きたい。
- ・地域の誰かが連絡先を知っていることが望ましい。

○午後確認したこと

- ・プロジェクト名称は「羽山台空家対策プロジェクト」に決定。
- ・活動内容としては、まずは特定の空家を対象とせず、対応できるものから取り組んでいき、今後、随時見直していくことを確認。そのためには所有者の意向を確認することが必要。
- ・今年度の目標は、(プロジェクト概要)に沿ってプロジェクトを進めていき、その中で空家台帳やデータなどを整備していくことを確認。
- ・次回の第2回羽山台空家対策プロジェクトは11/13(月)13:30開催予定。

**【編集後記】**

校区内を歩いてみると、空き家と言っても実に多種多様な物件があることがわかりました。

まだまだ使用できそうなものから、随分とくたびれたものまで…。

空き家のひとつひとつには、その数だけ人々の営みがあったはずです。

そのようなことに思いを馳せながら、少しでもこのプロジェクトが成功するよう歩を進めていければと思います。(K)